



真 練 怒

会田中学校だより No.4
令和7年7月18日
〒399-7402
松本市会田8923
Tel 0263-64-2020
Fax 0263-64-2974

参観日・地区懇談会、ありがとうございました

7月4日(金)に参観日と地区懇談会がありました。

授業参観は1年生:社会、2年生:数学、3年生:音楽でした。今年度2回目の参加日となりましたが、生徒達の様子はいかがでしたでしょうか?どの学年も、4月当初に比べて学習に取り組む姿がっていたのではないのでしょうか。地区懇談会では、生徒の学校生活をさらに安全・安心でよりよいものにするためのたくさんのご意見をいただきました。ありがとうございました。いただいたご意見を大切にしながら、「学校にかかわるすべての人が、ずっといたくなる会田中学校」を目指し、取り組んでいきたいと思えます。

【保護者の皆様からの感想】

- ・昔と違い、生徒が自主的に考えている姿が印象的でした。
- ・これから完成されるだろう合唱も聴けてよかったです。クラス合唱曲も決まり、どんな歌声が聞けるか楽しみにしています。

【地区懇談会でいただいたご意見と回答】

① 地域の危険個所(一部)

- ・板場のポンプ小屋あたり、大雨であふれる(会田南部)
- ・坂道を下ってくる車のスピード(会田北部)
- ・自転車で坂を下るとき、車道に出るところでスピードを出す車とぶつからないか心配(錦部西部)
- ・西ノ宮地区の歩道が狭く、車がガードレールに突っ込む事故多発。巻き込まれないか心配(五常)
- ・道端に竹やぶがあり、年に1回の剪定なので伸びている。今の時期が危ない(中川) など

教えていただきました危険個所については、7月10日(木)に行われました地区生徒会で生徒とともに確認をしました。また、今後市への要望として出していきます。

② バスに関すること

◎休み中部活動等でバスを使う際、定期は使えるか。

⇒ 確認したところ、休み中は定期を使えませんので、路線バスの使用するときは、料金を支払って乗降になります。

◎夏休みのきまり(ねじばな)では、「今回は部活帰り用のバスの特別運行はありません」とある。行きはよいのか。

⇒ ご迷惑をおかけしました。部活動等の特別運行はありません。生徒用は訂正して配布いたしました。

◎反町地区はバスの区間ではなく、自転車対象地区なのですが、お金を払ったらバスに乗ってもよいか。そのような判断は徒歩通の生徒でもよいか。

⇒ 基本には学校のきまりに沿って、申請した方法で登下校をお願いします。雨等で自転車に乗れない事情があるときは、家庭の判断をお願いします。路線バスは、料金を払えば乗降可能です。

◎バスに乗り遅れてしまった場合の、家庭への連絡手段がない。公衆電話はなぜなくなってしまったのか。支所の電話は使わせてもらえないのか。

⇒ まずは乗り遅れないように早めに学校を出られるように指導をしていきます。ご意見の通り、支所に公衆電話がありません。どうしてもの場合にのみ、支所や図書館等の電話をお借りできるようにお願いしました。

◎五常方面のバスの出発が予定より早く、取り残されてしまった。どこへ問い合わせればよいか。

⇒ アルピコタクシーへ事情を伝え、今後時間通り出ていただくようお願いをしました。以後、同じことがあった場合は、学校に連絡をもらい、学校からバス会社へ連絡をとっていきます。

◎錦部方面の乗降場所について「①化石館から遠い生徒だけでも、小学生と同じバスで乗降できないか」「②路線バスと同じバス停で乗降できないか」

⇒各関係機関に確認したところ、保福寺7:24発のバスは一般客や小学生が約50名近く乗車するため難しいようです。今後、バスのダイヤについては、バスの調整会議で意見要望を出し、また学校教育課にも現状を伝え、対応してもらえるように強く要望していきます。

③ 運動着などの持ち帰りに関すること

◎部活動の道具、水着、運動着等の荷物が多く、自転車通学では事故につながる恐れがあり心配。またバスでも立って乗ることもあるので、荷物が多いとバスがゆれた時バランスを崩し心配。

⇒水着や運動着の持ち帰りについては、防犯面や衛生面の観点から「毎日持ち帰ること」を指導しています。学校に置きっぱなしにしておくと、紛失やトラブルの原因となる可能性が高くなります。引き続き、持ち帰りをするということでご理解・ご協力をお願いいたします。なお、水着や運動着の持ち帰りについて、学年によって対応が異なる場面があったというご指摘もありました。ご迷惑をおかけしました。今後、学校全体で指導を統一しています。

④ その他、学校に関すること

◎保護者への通知は、メール等での配信もお願いしたい。

⇒メール配信については、個人情報の取り扱いや運用方法などの観点から、慎重に検討してまいります。今後、より確実で便利な連絡手段となるよう、学校全体で対応を進めていきます。

◎近年は、5月でも暑い日があるので移行期間についてはもっと幅を持たせてもらえないか。

⇒一般的な衣替えの時期に合わせ、6月、10月を衣替えの目安としますが、移行期間を長めにし(1 か月程度)、気候や体調に応じて選択できるようにしていきます。

71日間の1学期が終了しました

この1学期、入学式、修学旅行、生徒会主催の絆集会、中信大会など様々な行事もありました。その中で、生徒たち同士のつながりが生まれたり、主体的に行動する力がさらに高まったり・・・生徒たちが一回り大きくなったように感じます。保護者・地域の皆様には学校の教育活動にご理解とご協力をいただきました。ありがとうございました。明日から夏休みに入ります。子どもだけで過ごす日もあろうかと思いますが、生徒指導係から出ました『夏休みのきまり(ねじばな)』をご一読いただき、お子様とご家庭での約束事をご確認ください。特に、ゲームや SNS 等の扱い方、交通事故には再度ご家庭で確認していただければ幸いです。